

RENCANA KERJA TAHUNAN (RKT)
DINAS LINGKUNGAN HIDUP KABUPATEN BENGKALIS
TAHUN 2024

Visi : Terwujudnya Kabupaten Bengkalis yang Bermarwah, Maju dan Sejahtera;
Misi ke - 3 : Mewujudkan penyediaan infrastruktur yang berkualitas dan mengembangkan potensi wilayah perbatasan untuk kesejahteraan rakyat;
Tujuan : Terwujudnya lingkungan hidup yang berkualitas serta pengelolaan sumber daya alam yang berkelanjutan untuk kesejahteraan masyarakat;
Indikator : Indeks Kualitas Lingkungan Hidup.

SASARAN			PROGRAM	KEGIATAN				
URAIAN	INDIKATOR KINERJA	TARGET		KEGIATAN/SUB KEGIATAN	INDIKATOR KINERJA			
					KELOMPOK	SATUAN	TARGET	
1	3	4	5	6	7	8	9	
Meningkatnya Baku Mutu Air (Menurunnya Polutan Pencemar Air)	Indeks Kualitas Air	56,45	Program Pengendalian Pencemaran dan/atau Kerusakan Lingkungan Hidup	a. Kegiatan Pencegahan Pencemaran dan/atau Kerusakan Lingkungan Hidup Kabupaten/Kota	Input : Dana yang dibutuhkan	Rp.	423.029.300	
					Output : Jumlah lokasi/wilayah pelaksanaan pencegahan pencemaran dan/atau kerusakan lingkungan hidup	Dokumen	2	
Meningkatnya Kualitas Udara Sesuai Standar ISPU	Indeks Kualitas Udara	92,63		1. Koordinasi, Sinkronisasi, dan Pelaksanaan Pencegahan Pencemaran Lingkungan Hidup Dilaksanakan Terhadap Media Tanah, Air, Udara, dan Laut	Input : Dana yang dibutuhkan	Rp.	53.653.997	
					Output : Jumlah Dokumen Uji Kualitas Lingkungan Hidup Dilaksanakan Terhadap Media Tanah, Air, Udara, dan Laut	Dokumen	2	
Meningkatnya Pengelolaan Laban	Indeks Kualitas	56,69		2. Koordinasi, Sinkronisasi dan Pelaksanaan Pengendalian Emisi Gas Rumah Kaca, Mitigasi dan Adaptasi Perubahan Iklim	Input : Dana yang dibutuhkan	Rp.	19.200.000	
					Output : Jumlah Dokumen Hasil Koordinasi dan Sinkronisasi Inventarisasi Gas Rumah Kaca dari Sektor Lingkungan Hidup yang Dilaksanakan	Dokumen	1	
				3. Pengelolaan Laboratorium Lingkungan Hidup kabupaten/kota	Input : Dana yang dibutuhkan	Rp.	350.175.303	
					Output : Jumlah pengujian yang dilaksanakan oleh laboratorium lingkungan	Dokumen	12	
				b. Kegiatan Pemulihan Pencemaran dan/atau Kerusakan Lingkungan Hidup Kabupaten/Kota	Input : Dana yang dibutuhkan	Rp.	254.570.337	
					Output : Jumlah lokasi/wilayah pemulihan kerusakan lingkungan hidup	Lokasi	4	
				1. Koordinasi dan Sinkronisasi rehabilitasi	Input : Dana yang dibutuhkan	Rp.	4.999.510	
					Output : jumlah kegiatan koordinasi dan sinkronisasi rehabilitasi di kabupaten/kota yang dilaksanakan	Kegiatan	2	
				2. Koordinasi dan Sinkronisasi restorasi	Input : Dana yang dibutuhkan	Rp.	249.570.827	
					Output : jumlah kegiatan koordinasi dan sinkronisasi restorasi di kabupaten/kota yang dilaksanakan	Kegiatan	1	
					Outcome : Jumlah lokasi/wilayah pemulihan kerusakan lingkungan hidup	Lokasi	4	

SASARAN			PROGRAM	KEGIATAN					
URAIAN	INDIKATOR KINERJA	TARGET		KEGIATAN/SUB KEGIATAN	INDIKATOR KINERJA				
					KELOMPOK	SATUAN	TARGET		
1	3	4	5	6	7	8	9		
			Program Perencanaan Lingkungan Hidup	a. Kegiatan Rencana Perlindungan dan Pengelolaan Lingkungan Hidup (RPPLH) Kabupaten/Kota	Input : Dana yang dibutuhkan	Rp.	43.200.000		
					Output : Jumlah dokumen penyusunan, pengendalian dan penetapan RPPLH	Dokumen	3		
					Outcome : Terlaksananya penyusunan, pengendalian dan penetapan RPPLH				
				1. Pengendalian Pelaksanaan RPPLH Kabupaten/Kota	Input : Dana yang dibutuhkan	Rp.	43.200.000		
					Output : Jumlah Dokumen Telaahan Kebijakan yang Telah Mengakomodir RPPLH Kabupaten/Kota	Dokumen	2		
					Outcome : Jumlah dokumen perencanaan dan pengendalian pelaksanaan RPPLH	Dokumen	3		
			Program Pengelolaan Keanekaragaman Hayati (KEHATI)			b. Kegiatan Penyelenggaraan Kajian Lingkungan Hidup Strategis (KLHS) Kabupaten/Kota	Input : Dana yang dibutuhkan	Rp.	4.999.205
							Output : Jumlah dokumen Kajian Lingkungan Hidup Strategis (KLHS)	Dokumen	1
							Outcome : Terlaksananya penyelenggaraan Kajian Lingkungan Hidup Strategis (KLHS)		
						1. Pembuatan dan Pelaksanaan KLHS RPJPD/RPJMD	Input : Dana yang dibutuhkan	Rp.	4.999.205
							Output : Jumlah Dokumen KLHS RPJPD/RPJMD Kabupaten/Kota yang Disusun	Dokumen	1
							Outcome : Jumlah dokumen Kajian Lingkungan Hidup Strategis (KLHS)	Dokumen	1
Program Pembinaan dan Pengawasan terhadap Izin Lingkungan dan Izin Perlindungan dan Pengelolaan Lingkungan Hidup (PPLH)			a. Kegiatan Pengelolaan Keanekaragaman Hayati Kabupaten/Kota	Input : Dana yang dibutuhkan	Rp.	5.035.585.040			
				Output : Jumlah lokasi/wilayah pengelolaan keanekaragaman hayati	Lokasi	5			
				Outcome : Terlaksananya pengelolaan keanekaragaman hayati					
			1. Pengelolaan Ruang Terbuka Hijau (RTH)	Input : Dana yang dibutuhkan	Rp.	5.035.585.040			
				Output : Luas RTH yang Dikelola Lingkup Kewenangan Kabupaten/Kota	Ha	50			
				Outcome : Jumlah lokasi/wilayah pengelolaan keanekaragaman hayati	Lokasi	5			
			a. Kegiatan Pembinaan dan Pengawasan Terhadap Usaha dan/atau Kegiatan yang Izin Lingkungan dan Izin PPLH Diterbitkan oleh Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota	Input : Dana yang dibutuhkan	Rp.	405.007.341			
				Output : Jumlah usaha dan/atau kegiatan yang telah dilakukan pembinaan dan pengawasan terhadap pemenuhan ketentuan persetujuan lingkungan Persentase usaha dan/atau kegiatan pemenuhan ketentuan dan kewajiban persetujuan lingkungan, persetujuan teknis dan SLO.	Usaha dan/atau Kegiatan	70			
				Outcome : Terlaksananya pembinaan dan pengawasan terhadap pemenuhan ketentuan persetujuan lingkungan					
			1. Fasilitas Pemenuhan Ketentuan dan Kewajiban Izin Lingkungan dan/atau Izin PPLH	Input : Dana yang dibutuhkan	Rp.	249.999.173			
	Output : Jumlah Rekomendasi dan/atau Persetujuan Teknis, Persetujuan Lingkungan, dan Surat Kelayakan Operasi yang Diberikan	dokumen	50						
	Outcome : Jumlah usaha dan/atau kegiatan yang telah dilakukan pembinaan dan pengawasan terhadap pemenuhan ketentuan persetujuan lingkungan Persentase usaha dan/atau kegiatan pemenuhan ketentuan dan kewajiban persetujuan lingkungan, persetujuan teknis dan SLO.	Usaha dan/atau Kegiatan	70						

SASARAN			PROGRAM	KEGIATAN			
URAIAN	INDIKATOR KINERJA	TARGET		KEGIATAN/SUB KEGIATAN	INDIKATOR KINERJA		
					KELOMPOK	SATUAN	TARGET
1	3	4	5	6	7	8	9
				2. Pengembangan Kapasitas Pejabat Pengawas Lingkungan Hidup	Input : Dana yang dibutuhkan Output : Jumlah PPLHD yang ditingkatkan kapasitasnya Outcome : Jumlah usaha dan/atau kegiatan yang telah dilakukan pembinaan dan pengawasan terhadap pemenuhan ketentuan persetujuan lingkungan Persentase usaha dan/atau kegiatan pemenuhan ketentuan dan kewajiban persetujuan lingkungan, persetujuan teknis dan SLO.	Rp. Orang Usaha dan/atau Kegiatan	5.001.025 4 70
				3. Pengawasan Perizinan Berusaha atau Persetujuan Pemerintah terkait Persetujuan Lingkungan yang diterbitkan oleh Pemerintah Daerah Provinsi dan Peraturan Perundang-undangan di bidang Perlindungan dan Pengelolaan Lingkungan Hidup	Input : Dana yang dibutuhkan Output : Jumlah Badan usaha dan/atau kegiatan yang diawasi Outcome : Jumlah usaha dan/atau kegiatan yang telah dilakukan pembinaan dan pengawasan terhadap pemenuhan ketentuan persetujuan lingkungan Persentase usaha dan/atau kegiatan pemenuhan ketentuan dan kewajiban persetujuan lingkungan, persetujuan teknis dan SLO.	Rp. Badan Usaha Usaha dan/atau Kegiatan	150.007.143 30 70
			Program Pengakuan Keberadaan Masyarakat Hukum Adat (MHA), Kearifan Lokal dan Hak MHA yang terkait dengan PPLH	a. Kegiatan Pengakuan MHA, Kearifan Lokal, Pengetahuan Tradisional, dan Hak MHA yang Terkait dengan PPLH	Input : Dana yang dibutuhkan Output : Jumlah kelembagaan MHA dan kearifan lokal terkait PPLH yang telah diidentifikasi dan diinventarisir Outcome : Terlaksananya pengakuan MHA dan kearifan lokal terkait PPLH	Rp. Kelompok	5.001.025 2
				1. Koordinasi, Sinkronisasi, Penyediaan Data, dan Informasi Pengakuan Keberadaan MHA, Kearifan Lokal atau Pengetahuan Tradisional dan Hak Kearifan Lokal atau Pengetahuan Tradisional dan Hak MHA terkait dengan PPLH	Input : Dana yang dibutuhkan Output : Jumlah Dokumen Hasil Koordinasi, Sinkronisasi, Penyediaan Data dan Informasi Pengakuan Keberadaan MHA Kearifan Lokal atau Pengetahuan Tradisional dan Hak Kearifan Lokal atau Pengetahuan Tradisional dan Hak MHA Terkait dengan PPLH Outcome : Jumlah kelembagaan MHA dan kearifan lokal terkait PPLH yang telah diidentifikasi dan diinventarisir	Rp. dokumen Kelompok	5.001.025 1 2
			Program Penghargaan Lingkungan Hidup Untuk Masyarakat	a. Kegiatan Pemberian Penghargaan Lingkungan Hidup Tingkat Daerah Kabupaten/Kota	Input : Dana yang dibutuhkan Output : Jumlah pembinaan lembaga pendidikan dan penghargaan lingkungan hidup Outcome :	Rp. Entitas	5.000.235 30
				1. Penilaian Kinerja Masyarakat/Lembaga Masyarakat/Dunia Usaha/Dunia Pendidikan/ Filantropi dalam Perlindungan dan Pengelolaan Lingkungan Hidup	Input : Dana yang dibutuhkan Output : Jumlah Masyarakat/Lembaga Masyarakat/Dunia Usaha/Dunia Pendidikan/Filantropi yang Dinilai Kinerjanya dalam rangka PPLH Outcome : Jumlah masyarakat/lembaga masyarakat/dunia usaha/dunia pendidikan/filantropi yang memperoleh penghargaan lingkungan	Rp. Entitas Entitas	5.000.235 30 30
			Program Penanganan Pengaduan Lingkungan Hidup	a. Kegiatan Penyelesaian Pengaduan Masyarakat di Bidang Perlindungan dan Pengelolaan Lingkungan Hidup (PPLH) Kabupaten/Kota	Input : Dana yang dibutuhkan Output : Jumlah kasus pengaduan masyarakat dan penyelesaian sengketa terkait PPLH yang telah ditangani Outcome : Terlaksananya penanganan pengaduan masyarakat dan penyelesaian sengketa terkait PPLH	Rp. Kasus	241.004.490 30
				1. Pengelolaan Pengaduan permasalahan Pencemaran dan Perusakan Lingkungan Hidup tingkat Kabupaten/Kota	Input : Dana yang dibutuhkan Output : Jumlah pengaduan permasalahan Pencemaran dan Perusakan Lingkungan Hidup tingkat Kabupaten/Kota yang ditindaklanjuti/ditangani	Rp. Pengaduan	36.000.000 20

SASARAN			PROGRAM	KEGIATAN			
URAIAN	INDIKATOR KINERJA	TARGET		KEGIATAN/SUB KEGIATAN	INDIKATOR KINERJA		
					KELOMPOK	SATUAN	TARGET
1	3	4	5	6	7	8	9
					Outcome : Tertangani pengaduan masyarakat terkait lingkungan hidup	Kasus	30
				2. Penyelesaian sengketa lingkungan hidup yang ditangani yang menjadi kewenangan kabupaten/kota	Input : Dana yang dibutuhkan Output : Jumlah sengketa lingkungan hidup yang ditangani yang menjadi kewenangan kabupaten/kota Outcome : Jumlah kasus pengaduan masyarakat dan penyelesaian sengketa terkait PPLH yang telah ditangani	Rp. Perkara Kasus	200.003.465 12 30
				3. Penerapan sanksi administrasi yang menjadi kewenangan kabupaten/kota	Input : Dana yang dibutuhkan Output : Jumlah penerapan sanksi administratif yang dikenakan kepada penanggung jawab usaha/kegiatan yang tidak taat dan menjadi kewenangan kabupaten/kota Outcome : Jumlah kasus pengaduan masyarakat dan penyelesaian sengketa terkait PPLH yang telah ditangani	Rp. Perkara Kasus	5.001.025 12 30
Meningkatnya Pengelolaan Persampahan	Indeks Kinerja Pengelolaan Sampah	88%	Program Pengendalian Bahan Berbahaya dan Beracun (B3) dan Limbah Bahan Berbahaya dan Beracun (Limbah B3)	a. Kegiatan Penyimpanan sementara Limbah B3	Input : Dana yang dibutuhkan Output : Jumlah usaha dan/atau kegiatan yang telah memperoleh persetujuan izin penyimpanan sementara limbah B3 Outcome : Terlaksananya pengawasan dan persetujuan penyimpanan sementara limbah B3	Rp. Usaha dan/atau kegiatan	4.999.757 8
				1. Verifikasi Lapangan untuk Memastikan Pemenuhan Persyaratan Administrasi dan Teknis Penyimpanan Sementara Limbah B3	Input : Dana yang dibutuhkan Output : Jumlah Laporan Kegiatan Verifikasi Lapangan Pemenuhan Komitmen Persetujuan/Izin Penyimpanan sementara dan Pengumpulan Limbah B3 Outcome : Jumlah Laporan Kegiatan Verifikasi Lapangan Pemenuhan Komitmen Persetujuan/Izin Penyimpanan sementara dan Pengumpulan Limbah B3	Rp. Laporan Dokumen	4.999.757 12 8
				b. Kegiatan Pengumpulan Limbah B3 dalam 1 (Satu) Daerah Kabupaten/Kota	Input : Dana yang dibutuhkan Output : Jumlah usaha dan/atau kegiatan yang telah memperoleh persetujuan izin pengumpulan limbah B3 Outcome : Terlaksananya pengawasan dan persetujuan pengumpulan limbah B3	Rp. Usaha dan/atau kegiatan	4.999.651 8
				1. Koordinasi dan Sinkronisasi Pengelolaan Limbah B3 dengan Pemerintah Provinsi dalam rangka Pengangkutan, Pemanfaatan, Pengolahan, dan/atau Penimbunan	Input : Dana yang dibutuhkan Output : Jumlah Dokumen Hasil Koordinasi & Sinkronisasi Pengelolaan Limbah B3 dengan Pemerintah dan Pemerintah Provinsi dalam rangka Pengangkutan, Pemanfaatan, Pengolahan, dan/atau Penimbunan yang Bukan Menjadi Kewenangan Pemda Kabupaten/Kota serta Pelaksanaan Pengumpulan dan Penyimpanan sementara Limbah B3 yang Sesuai dengan Kewenangannya Outcome : Jumlah laporan penyelenggaraan rekomendasi teknis / izin pengumpulan limbah B3	Rp. Dokumen Dokumen	4.999.651 2 12
			Program Pengelolaan Persampahan	a. Kegiatan Pengelolaan Sampah	Input : Dana yang dibutuhkan Output : Volume timbulan sampah kabupaten/ kota yang terkelola Outcome : Terlaksananya pengelolaan timbulan sampah kabupaten/kota	Rp. Ton	18.576.015.730 84700

SASARAN			PROGRAM	KEGIATAN				
URAIAN	INDIKATOR KINERJA	TARGET		KEGIATAN/SUB KEGIATAN	INDIKATOR KINERJA			
					KELOMPOK	SATUAN	TARGET	
1	3	4	5	6	7	8	9	
				1. Peningkatan Peran Serta Masyarakat dalam Pengelolaan Persampahan	Input : Dana yang dibutuhkan Output : Jumlah Masyarakat, Kelompok Masyarakat atau Pihak Lainnya yang Terlibat Aktif dalam Kegiatan Pengelolaan Sampah Berbasis Masyarakat Outcome : Volume timbulan sampah kabupaten/ kota yang terkelola	Rp. Kelompok Ton	4.999.837 10 84700	
				2. Penyediaan Sarana dan Prasarana Pengelolaan Persampahan di TPA/TPST/SPA Kabupaten/Kota	Input : Dana yang dibutuhkan Output : Jumlah Sarana dan Prasarana Penanganan Sampah untuk Kegiatan Pemilahan, Pengumpulan, Pengangkutan, Pengolahan, dan Pemrosesan Akhir Outcome : Volume timbulan sampah kabupaten/ kota yang terkelola	Rp. Unit Ton	3.024.515.230 3 84700	
				3. Penyusunan Rencana, Kebijakan dan Strategi Daerah Pengelolaan Sampah kabupaten/kota	Input : Dana yang dibutuhkan Output : Jumlah dokumen kebijakan dan strategi daerah pengelolaan sampah kabupaten/kota yang disusun dan ditetapkan Outcome : Volume timbulan sampah kabupaten/ kota yang terkelola	Rp. Dokumen Ton	99.999.754 1 84700	
				4. Pengurangan sampah melalui pemanfaatan kembali sampah	Input : Dana yang dibutuhkan Output : Jumlah sampah yang dimanfaatkan kembali Outcome : Volume timbulan sampah kabupaten/ kota yang terkelola	Rp. Ton Ton	5.000.349 1 84700	
				5. Penanganan sampah melalui pemilahan dan pengolahan sampah di instalasi pengolahan sampah TPS3R, PDU, TPST, TPS, SPA, PSEL/PLTSa, RDF, pusat pengomposan, biodigester, Bank Sampah dan fasilitas lainnya sesuai dengan peraturan perundangan	Input : Dana yang dibutuhkan Output : Jumlah sampah yang tertangani melalui proses pemilahan dan pengolahan sampah di instalasi pengolahan sampah TPS3R, PDU, TPST, SPA, PSEL/PLTSa, RDF, pusat pengomposan, biodigester, Bank sampah dan fasilitas lainnya sesuai dengan peraturan perundangan Outcome : Volume timbulan sampah kabupaten/ kota yang terkelola	Rp. Unit Ton	15.441.500.560 4 84700	
Meningkatnya akuntabilitas kinerja perangkat daerah	Indeks Reformasi Birokrasi Nilai Akuntabilitas Kinerja Indeks Profesionalitas ASN	63 BB Tinggi	Program Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah Kabupaten/Kota	a. Kegiatan Perencanaan, Penganggaran, dan Evaluasi Kinerja Perangkat Daerah 1. Penyusunan Dokumen Perencanaan Perangkat Daerah 2. Koordinasi dan Penyusunan Laporan Capaian Kinerja dan Ikhtisar Kinerja SKPD 3. Evaluasi Kinerja Perangkat Daerah	Input : Dana yang dibutuhkan Output : Jumlah dokumen perencanaan, penganggaran dan evaluasi kinerja perangkat daerah yang disusun Outcome : Terlaksananya penyusunan perencanaan dan evaluasi kinerja perangkat daerah Input : Dana yang dibutuhkan Output : Jumlah Dokumen Perencanaan Perangkat Daerah Outcome : Jumlah dokumen perencanaan, penganggaran dan evaluasi serta pelaporan capaian kinerja perangkat daerah yang disusun Input : Dana yang dibutuhkan Output : Jumlah Laporan Capaian Kinerja dan Ikhtisar Realisasi Kinerja SKPD dan Laporan Hasil Koordinasi Penyusunan Laporan Capaian Kinerja dan Ikhtisar Realisasi Kinerja SKPD Outcome : Jumlah dokumen perencanaan, penganggaran dan evaluasi serta pelaporan capaian kinerja perangkat daerah yang disusun Input : Dana yang dibutuhkan Output : Jumlah Laporan Evaluasi Kinerja Perangkat Daerah Outcome : Jumlah dokumen perencanaan, penganggaran dan evaluasi serta pelaporan capaian kinerja perangkat daerah yang disusun	Rp. Bulan Rp. Dokumen Dokumen Rp. Dokumen Dokumen	374.393.959 12 149.958.941 4 12 124.572.300 4 12	

SASARAN			PROGRAM	KEGIATAN			
URAIAN	INDIKATOR KINERJA	TARGET		KEGIATAN/SUB KEGIATAN	INDIKATOR KINERJA		
					KELOMPOK	SATUAN	TARGET
1	3	4	5	6	7	8	9
				b. Kegiatan Administrasi Barang Milik Daerah pada Perangkat Daerah	Input : Dana yang dibutuhkan Output : Jumlah dokumen perencanaan, penganggaran dan evaluasi kinerja perangkat daerah yang disusun Outcome : Terlaksananya pengelolaan aset perangkat daerah	Rp. Bulan	542.604.680 12
				1. Pengamanan Barang Milik Daerah SKPD	Input : Dana yang dibutuhkan Output : Jumlah Dokumen Pengamanan Barang Milik Daerah SKPD Outcome : Jumlah bulan penertiban administrasi barang milik daerah SKPD	Rp. Dokumen Bulan	537.600.000 1 12
				2. Penatausahaan Barang Milik Daerah pada SKPD	Input : Dana yang dibutuhkan Output : Jumlah Laporan Penatausahaan Barang Milik Daerah pada SKPD Outcome : Jumlah bulan penertiban administrasi barang milik daerah SKPD	Rp. Dokumen Bulan	5.004.680 1 12
				c. Kegiatan Administrasi Pendapatan Daerah Kewenangan Perangkat Daerah	Input : Dana yang dibutuhkan Output : Jumlah bulan penyelenggaraan administrasi pendapatan daerah Outcome : Terlaksananya penyelenggaraan administrasi pendapatan daerah	Rp. Bulan	10.266.017 12
				1. Pendataan dan Pendaftaran Objek Retribusi Daerah	Input : Dana yang dibutuhkan Output : Jumlah Data Objek, Subjek dan Wajib Retribusi Daerah Outcome : Jumlah laporan penyelenggaraan administrasi pendapatan daerah kewenangan SKPD	Rp. Dokumen Bulan	5.026.017 1 12
				2. Pelaporan Pengelolaan Retribusi Daerah	Input : Dana yang dibutuhkan Output : Jumlah Laporan Pengelolaan Retribusi Daerah Outcome : Jumlah laporan penyelenggaraan administrasi pendapatan daerah kewenangan SKPD	Rp. Dokumen Bulan	5.240.000 1 12
				d. Kegiatan Administrasi Kepegawaian Perangkat Daerah	Input : Dana yang dibutuhkan Output : Jumlah bulan penyelenggaraan administrasi kepegawaian Outcome : Terlaksananya penyelenggaraan administrasi kepegawaian	Rp. Bulan	45.521.020 12
				1. Pendataan dan Pengolahan Administrasi Kepegawaian	Input : Dana yang dibutuhkan Output : Jumlah Dokumen Pendataan dan Pengolahan Administrasi Kepegawaian Outcome : Jumlah bulan penyelenggaraan administrasi kepegawaian	Rp. Dokumen Bulan	5.521.020 1 12
				2. Pendidikan dan Pelatihan Pegawai berdasarkan Tugas dan Fungsi	Input : Dana yang dibutuhkan Output : Jumlah Pegawai Berdasarkan Tugas dan Fungsi yang Mengikuti Pendidikan dan Pelatihan Outcome : Jumlah bulan penyelenggaraan administrasi kepegawaian	Rp. Orang Bulan	40.000.000 20 12
				e. Kegiatan Administrasi Umum Perangkat Daerah	Input : Dana yang dibutuhkan Output : Jumlah bulan penyediaan jasa pelayanan administrasi dan umum Outcome : Terlaksananya penyediaan jasa pelayanan administrasi dan umum	Rp. Bulan	669.351.836 12

SASARAN			PROGRAM	KEGIATAN				
URAIAN	INDIKATOR KINERJA	TARGET		KEGIATAN/SUB KEGIATAN	INDIKATOR KINERJA			
					KELOMPOK	SATUAN	TARGET	
1	3	4	5	6	7	8	9	
				1. Penyediaan Komponen Instalasi Listrik/Penerangan Bangunan Kantor	Input : Dana yang dibutuhkan Output : Jumlah Paket Komponen Instalasi Listrik/Penerangan Bangunan Kantor yang Disediakan Outcome : Jumlah bulan penyediaan jasa pelayanan administrasi dan umum	Rp. Paket Bulan	29.938.105 12 12	
				2. Penyediaan Peralatan dan Perlengkapan Kantor	Input : Dana yang dibutuhkan Output : Jumlah Paket Peralatan dan Perlengkapan Kantor yang Disediakan Outcome : Jumlah bulan penyediaan jasa pelayanan administrasi dan umum	Rp. Paket Bulan	109.995.744 12 12	
				3. Penyediaan Bahan Logistik Kantor	Input : Dana yang dibutuhkan Output : Jumlah Paket Bahan Logistik Kantor yang Disediakan Outcome : Jumlah bulan penyediaan jasa pelayanan administrasi dan umum	Rp. Paket Bulan	137.960.000 12 12	
				4. Penyediaan Barang Cetak dan Penggandaan	Input : Dana yang dibutuhkan Output : Jumlah Paket Barang Cetak dan Penggandaan yang Disediakan Outcome : Jumlah bulan penyediaan jasa pelayanan administrasi dan umum	Rp. Paket Bulan	50.350.100 12 12	
				5. Penyediaan Bahan Bacaan dan Peraturan Perundang-undangan	Input : Dana yang dibutuhkan Output : Jumlah Dokumen Bahan Bacaan dan Peraturan Perundang-Undangan yang Disediakan Outcome : Jumlah bulan penyediaan jasa pelayanan administrasi dan umum	Rp. Dokumen Bulan	79.700.000 12 12	
				6. Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD	Input : Dana yang dibutuhkan Output : Jumlah Laporan Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD Outcome : Jumlah bulan penyediaan jasa pelayanan administrasi dan umum	Rp. Laporan Bulan	232.697.859 12 12	
				7. Dukungan Pelaksanaan Sistem Pemerintahan pada SKPD	Input : Dana yang dibutuhkan Output : Jumlah Dokumen Dukungan Pelaksanaan Sistem Pemerintahan Berbasis Elektronik pada SKPD Outcome : Jumlah bulan penyediaan jasa pelayanan administrasi dan umum	Rp. Dokumen Bulan	28.710.028 12 12	
				f. Kegiatan Pengadaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintah Daerah	Input : Dana yang dibutuhkan Output : Jumlah pengadaan barang milik daerah pada SKPD Outcome : Terlaksananya pengadaan barang milik perangkat daerah	Rp. Item	165.243.600 2	
				1. Pengadaan Peralatan dan Mesin Lainnya	Input : Dana yang dibutuhkan Output : Jumlah Unit Peralatan dan Mesin Lainnya yang Disediakan Outcome : Jumlah pengadaan barang milik daerah pada SKPD	Rp. Unit Unit	160.243.600 6 2	
				2. Pengadaan Sarana dan Prasarana Gedung Kantor atau Bangunan Lainnya	Input : Dana yang dibutuhkan Output : Jumlah Unit Sarana dan Prasarana Pendukung Gedung Kantor atau Bangunan Lainnya yang Disediakan Outcome : Jumlah pengadaan barang milik daerah pada SKPD	Rp. Unit Unit	5.000.000 7 2	
				g. Kegiatan Penyediaan Jasa Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah	Input : Dana yang dibutuhkan Output : Jumlah bulan penyediaan jasa penunjang urusan pemerintah daerah Outcome : Terlaksananya penyediaan jasa penunjang pemerintah daerah	Rp. Bulan	642.485.920 12	
				1. Penyediaan Jasa Surat Menyurat	Input : Dana yang dibutuhkan Output : Jumlah Laporan Penyediaan Jasa Surat Menyurat Outcome : Jumlah bulan penyediaan jasa penunjang urusan pemerintah daerah	Rp. Laporan Bulan	232.937.500 12 12	

SASARAN			PROGRAM	KEGIATAN				
URAIAN	INDIKATOR KINERJA	TARGET		KEGIATAN/SUB KEGIATAN	INDIKATOR KINERJA			
					KELOMPOK	SATUAN	TARGET	
1	3	4	5	6	7	8	9	
				2. Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik	Input : Dana yang dibutuhkan Output : Jumlah Laporan Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik yang Disediakan Outcome : Tersedianya jasa penunjang urusan pemerintahan pada perangkat daerah	Rp. Laporan Bulan	371.148.420 12 12	
				3. Penyediaan Jasa Pelayanan Umum Kantor	Input : Dana yang dibutuhkan Output : Jumlah Laporan Penyediaan Jasa Pelayanan Umum Kantor yang Disediakan Outcome : Tersedianya jasa penunjang urusan pemerintahan pada perangkat daerah	Rp. Laporan Bulan	38.400.000 12 12	
				h. Kegiatan Pemeliharaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah	Input : Dana yang dibutuhkan Output : Jumlah bulan penyelenggaraan pemeliharaan barang milik daerah Outcome : Terlaksananya penyelenggaraan pemeliharaan barang milik daerah	Rp. Bulan	5.776.044.312 12	
				1. Penyediaan Jasa Pemeliharaan, Biaya Pemeliharaan dan Pajak Kendaraan Perorangan Dinas atau Kendaraan Dinas Jabatan	Input : Dana yang dibutuhkan Output : Jumlah Kendaraan Perorangan Dinas atau Kendaraan Dinas Jabatan yang Dipelihara dan dibayarkan Pajaknya Outcome : Jumlah bulan penyelenggaraan pemeliharaan barang milik daerah	Rp. Unit Bulan	275.580.000 12 12	
				2. Penyediaan Jasa Pemeliharaan, Biaya Pemeliharaan, Pajak, dan Pengizinan Kendaraan Dinas Operasional atau Lapangan	Input : Dana yang dibutuhkan Output : Jumlah Kendaraan Dinas Operasional atau Lapangan yang Dipelihara dan dibayarkan Pajak dan Perizinannya Outcome : Tersedianya jasa pemeliharaan barang milik daerah pada perangkat daerah	Rp. Unit Bulan	5.127.584.312 66 12	
				3. Pemeliharaan Peralatan dan Mesin Lainnya	Input : Dana yang dibutuhkan Output : Jumlah Peralatan dan Mesin Lainnya yang Dipelihara Outcome : Tersedianya jasa pemeliharaan barang milik daerah pada perangkat daerah	Rp. Unit Bulan	51.840.000 84 12	
				4. Pemeliharaan/ Rehabilitasi Gedung Kantor dan Bangunan Lainnya	Input : Dana yang dibutuhkan Output : Jumlah Gedung Kantor dan Bangunan Lainnya yang Dipelihara/Direhabilitasi Outcome : Tersedianya jasa pemeliharaan barang milik daerah pada perangkat daerah	Rp. Unit Bulan	292.000.000 8 12	
				5. Pemeliharaan/ Rehabilitasi Sarana dan Prasarana Gedung Kantor atau Bangunan Lainnya	Input : Dana yang dibutuhkan Output : Jumlah Sarana dan Prasarana Gedung Kantor atau Bangunan Lainnya yang Dipelihara/Direhabilitasi Outcome : Tersedianya jasa pemeliharaan barang milik daerah pada perangkat daerah	Rp. Unit Bulan	29.040.000 72 12	

Bengkalis, 14 Februari 2024
 KEPALA DINAS LINGKUNGAN HIDUP
 KABUPATEN BENGKALIS



BASUKI RAHMAD, AP, M.Si
 Pembina Utama Muda
 NIP. 197506191993031003